
Frau Butz erläutert die Vorlage der Verwaltung. Der Beschlussentwurf wurde im Vorfeld mit den 
Kindergärten abgesprochen.  
 
Nach kurzen Nachfragen durch die CDU, die AL und Bündnis 90 / Die Grünen wird festgestellt, 
dass für die Fördergelder ein Verwendungsnachweis geführt werden muss. Die Fördergelder 
werden u.a. in Personalkosten fließen, so dass von Einstellungen ausgegangen werden kann. 
 
Nachdem keine Nachfragen mehr bestehen, bringt der Vorsitzende den Beschluss zur 
Abstimmung. 
 


